

〈天録時評〉

日本時事評論

編集・発行
 (株)日本時事評論社
 〒753-0817
 山口市吉敷赤田四丁目6番38号
 電話 050-3532-5152
 FAX 083-928-1113
 □編集部□
 電話 050-3532-5149
 FAX 083-922-3167
 購読料 年4,800円
 郵便振替01590-1-25226

日本時事評論 検索
www.nipponjijihyoron.co.jp
 購読申し込み、書籍の
 案内、過去の記事の紹
 介は本紙公式ウェブサ
 イトまで。スマートフォ
 ンからのアクセスは右
 下のQR
 コードを
 ご利用く
 ださい。



2 巷露…世界の様相が一変	3 先祖供養は社会秩序確立の基本
4 人もお金も不足している水道事業	5 講演録…親の後ろ姿が子供の人格形成に重要
6 十七条憲法…現代人に必要な行動規範	7 「らしさ」は成長に必要/他
8 日本の肖像@高保己一(上)	

サイバー防衛には通信情報の収集が不可欠

サイバ
空
間

憲法第二十一条の通信保護の対象外に

サイバー攻撃が高度化し、サイバー防衛が安全保障の中核になろうとしている。わが国も対策を強化しているが、憲法第二十一条に基づき、すべての通信の秘密を保護していたのでは、攻撃相手の判別もできず、諸外国のようなサイバー犯罪の検査やサイバー攻撃への反撃は不可能だ。サイバー空間では、通信内容以外の信号情報などの収集は憲法に抵触しないことを明らかにし、サイバー防衛などのための組織の拡充や法整備を急ぐべきだ。

最下位グループ

世界中で様々な組織や団体、個人に対するサイバー攻撃が日常的に繰り返されている。医療機関やエネルギーなどの重要な社会インフラに深刻な打撃を与える事件も相次いでいる。サイバー空間は国境がなく、地球上に一つであり、攻撃相手の判別も容易ではなく、サイバー犯罪の取り締まりは各国にとっても困難な課題となっている。

農地保全対策として公有化の検討を

〈天録時評〉

脆弱さの原因

ロシアがクリミア半島を武力によって併合した際にも、大規模なサイバー攻撃によりウクライナの通信機能は麻痺し、政治や軍事の中枢部は大混乱し、ウクライナは有効な反撃ができなかつた。

土地持ち非農家の増加で耕作放棄地が拡大

〈天録時評〉

情報組織の設立が禁止されたことも尾を引いている。現在でも他国的情報組織に比べ規模が小さく、資金も不足し、サイバー空間での情報収集能が欠落している。

また、情報通信分野を「民主導」で進めた負の影響がある。世界の先頭を走った時代もあったが国家戦略がないために、「民任せ」となって、デジタル化では世界から大

未だに田舎では鍵をかけない家もあるように、日本人は治安が良い社会で生活していることでもうけられないものも問題だ。

国益の優先

未だに田舎では鍵をかけない家もあるように、日本人は治安が良い社会で生活していることでもうけられないものも問題だ。

幅に遅れた。事務処理を省力化、効率化する「オフィス・オートメーション(OA)」化でも、各省庁や地方自治体などの行政機関が様々な情報システムを構築してきた。個々の情報システムが独立していたために、インターネット時代への転換が遅れ、サイバーセキュリティ対策への投資も後回しにされた。

粉骨·海洋散骨

粉骨とは

ご遺骨をパウダー状にすることです。
お手元供養・お墓じまい・散骨などを
お考えの方に。

お手元供養…細かくしたご遺骨をお好きな入れものに入れ
お手元で供養したい方

お墓じまい…代々入っておられるご遺骨を掘り起こし、体積を少なくして
納骨堂や永代供養墓に入れたいとお考えの方

散骨…ご遺骨を樹木や花などの形に

海洋散骨

釣りや海がお好きだった方・お墓じまいなどニーズに合わせ、自然の海へ散骨をお考えの方に。

増加する散骨を勧める広告の一例

個人主義が蔓延

普及していけば、先祖代々の墓を大切にし、先祖に感謝し、供養するという、人として為すべき基本も廢れてしまう。先祖を敬い大切にしなければ、子孫に対する责任感も希薄化する。こうした風潮の中では、社会の秩序は乱れ、平和に発展することはできない。

すれば、欲望を抑制する力は弱くなり、道徳は廢れ、犯罪が増加し、社会秩序は乱れ、社会が荒廃し、安心して生活できなくなるのは明らかだ。すでにその兆候が現れている。青少年はもとより、分別のある中高年、しかどでも、自己の欲求を満たすためには、手段を選ばず、違法行為も犯して

墓を移すのに、骨を掘らずに土だけ持つて行く。というのは、単に手間を省いているだけだ。先祖に感謝し、大切にするには、その先祖の骨もきちんと掘るのが人として当然の行為である。墓の移転場所に土だけ持つて行って、残された骨が踏みつけられたりしたのでは、先祖が喜ぶはずがない。

のとなりかねない。本人はもちろん先祖や子孫へ災厄をもたらし、さらには社会の荒廃を招く行いと言える。多くの人が社会や先人への報恩感謝を心掛ければ、社会の安寧は守られ、繁栄する。先祖を弔い、供養し、墓を大切にしていくことは社会秩序確立の基本の一つであり、最も大事なことである。

遺骨をモノ扱い

遺骨をモノ扱い

遺骨を粉にして海や山への散骨や、樹の周囲に埋葬する樹木葬は、先祖に感謝し、供養するという、人が為すべき道に逆行し、大自然の法則に反している。散骨や樹木葬の増加は、個人主義、利己主義的な風潮をさらに強め、社会秩序を乱し、安心安全な生活が脅かされるおそれがある。散骨や樹木葬で遺骨を粗末にするのではなく、遺骨を納めた墓を大切にすべきである。

錄時評

先祖供養は社会秩序確立の基本

大自然の法則に反する散骨・樹木葬

墓は先祖が宿る家

しまう事件が多発している。自己抑制ができない人間が増えているのは明らかだ。

先祖を粗末にすれば、その報いを受けるのは当然である。

散骨や樹木葬といった自然葬が流行する背景には、戦後の利己主義、刹那就主義の影響がある。人が死ねばただの「モノ」になり、それで終わりという考え方である。さら

墓は死者の魂の宿るところであり、いわば先祖の家みたいなものだ。お彼岸やお盆、先祖の命日などに墓に参つて、今日のわれわれがあることを先祖に感謝し、その先祖

それが先祖に回向して先祖が幸せになる。それがまた巡つて返つてきて子孫も幸せになれるというのが大自然の法則だ。本当に先祖に向向しているかどうかを確かめることは

い生活を応援します
コラーゲン
1日1包=5グラムの
30包パック = 3,240円
100包パック = 10,800円



由来原料が牛皮から豚皮へ変更
味、臭いなど今までと変わりません。

<p>東京ヴァンテングループ</p> <p>T V G</p> <p>来春新卒専門卒の応募 また若干名募集中です。 都内23区/千葉エリア/海外 下記よりお問い合わせ下さい。</p> 	<p>一般建築塗装 マルシン塗装</p>  <p>TKK Co., Ltd.</p> <p>高知市針木</p>	<p><i>Omagari</i> Director</p>	<p>Tec's Visual Communication Office 株式会社 アップス</p> <p>代表取締役社長 鈴木由美子 〒160-0004 東京都新宿区四谷4-21-27 TEL.(03)3226-6594(代表) FAX.(03)3351-9470</p> 	<p>楽天 I C H I B A</p> <p>美髪コスメティックス 業務用シャンプー& トリートメントを特別価格で! 下記よりお問い合わせ下さい。</p> 	<p>(有)上州屋運輸倉庫 TEL 048-282-8303</p> <p>フジサービス(株) TEL 048-282-9155</p> <p>〒334-0062 埼玉県川口市榛松3-10-36</p>
<p>佐藤鍼灸接骨院</p> <p>定休日 日・祝日</p> <p>東京都練馬区中村南1-16-10 TEL 03(3825)3405</p>	<p>その先の人生を見つめています</p> <p>日本仲人連盟 船橋結婚相談所</p> <p>TEL・FAX(047)438-8894</p>	<p>松浦運送</p> <p>東京都江戸川区江戸川6-10-10</p>	<p>健康で楽しい生活を応援します</p> <p>はたらく 傍楽コラーゲン</p> <p>一日1包 5グラムから</p> <p>骨太生活を 応援する</p>	<p>1日1包=5グラムの健康習慣</p> <p>30包パック = 3,240円(税込)</p> <p>100包パック = 10,800円(税込)</p>	 <p>イキイキ ビビビチ ハツラツ</p>  <p>由来原料が牛皮から豚皮へ更 改、良い今までと変わらぬ。</p> <p>●お問い合わせ お申しひみは</p> <p>(株)日本時事評論社 社会貢献事業部</p> <p>TEL.050-3532-5152 FAX.083-928-1113 インターネットでの注文は: info@nipponjijihyoron.co.jp</p>

<天録時評>

十七条憲法

現代人に必要な行動規範

佛法に基づく国造りを目指した聖徳太子

わが国の社会が安寧を保ち、高度な民主主義が根付いているのは、聖徳太子が佛教に基づき著したとされる十七条憲法の精神が、先人たちによって受け継がれて、社会の底流に流れているからだ。聖徳太子が佛法に基づいた国造りのために示された、為政者や官吏の心掛けはすべての人にとって必要だ。健全な社会運営のためには、十七条憲法の精神を保持すべきである。

忖度ではない

十七条憲法は、為政者や官吏の道徳規範や心掛けを説いている。この憲法には佛教だけではなく『論語』や『礼記』『孟子』などの儒家、法家の思想などが織り込まれていて、佛教の教えに基づいて集約されている。しかも、病気平癒や先祖の死後の幸福が得られるように願う個人の利益頼みの信仰ではなく、正しい生き方が示された佛法の実践を求めたのだ。さらにこの憲法には、聖徳太子が人間の本質の究明を進め、国家の安寧や人々の救済には佛法の普及が必要との信念が表されている。

第一条の「和を以つて貴しとなす」はよく知られている。人は党派を作るものであり、人との争いを起こしがちだが、確かに睦み合って物事をやかに睦み合って物事を

議論し合えば、物事は道理に適つて、何事も成就

するとし、後半では議論することの大切さが説かれている。人にはそれぞれ意見や主張があり、なかなか意見がまとまらない。だからこそ議論が大切だと指摘している。言

うべきことを言わなかつたり、上司に忖度して表面上の和を保てといふことではない。

共に凡夫

議論をする際の具体的な心掛けを説いたのが第十条だ。激しい怒りなどを抱いたりせず、顔にも表さず、自分と考えが違つても怒つてはならないと戒めている。人の性質や欲望は異なるから、物事の良否などの意見が違うのも当然だということを弁えることも説いている。さらには、自分は優れた聖人ではないし、相手も愚かな人でもないと

第四条では、人民を治める基本は「礼」にあると断言している。この

「礼」は佛教に基づくものだ。儒教では社会を秩序正しく治めるための大の要点は礼にあるとされている。礼は、祖先祭祀や嫡長子相続などの道徳的規範であり、他者への思いやりである「仁」を尽くし、人としての正しい振る舞いを遵守し、実践することで社会は安定するとしている。聖徳太子は官吏が上下を問わず、礼を実践すれば、國は「自ずと治まる」と說かれている。

また、為政者、官吏として心掛けるべきものとして、具体的に第五条では贅沢な食事や財物への欲望を棄てて、公明正大な訴訟に当たること、一方、賄賂の授受は「役人の道を失うこと」だと厳しく戒めている。第七条では、勸善懲悪が大事な規範であることと説かれている。一方、ご機嫌取りなどで人に媚びる者や嘘を言う者は國家を転覆させる鋭い剣になると指摘し、忠誠心や仁愛の心のない者は大乱の原因になると、礼を守らざる悪行を行いう人を用いてはならないと警告されている。さらには任務遂行の心掛けや職務権限の濫用を戒め、続く第八条では、職務精勤の実践が説かれている。

勸善懲惡を

いたはならないと警告されている。さらには任務遂行の心掛けや職務権限の濫用を戒め、続く第八

第九条では、信は人の踏み行うべき道の基であるとし、何事にも信が必要であり、信がなければすべてが失敗すると説かれており。上に立つ人は心と言葉と行動が一致してこそ信が得られ、相互に信頼によつて社会の健全運営がなされる。

初三日

正月三が日は、神社周辺において参拝車両の交通規制をしております。周南運動公園内の臨時駐車場をご利用ください。



安心安全にお参りいただくため
ご協力をお願いします

混雑しそうな日時を避けて
お参りしてください
発熱や体調の悪い時は
お参りしないでください
マスクを着用して
お参りください
お互に人ととの距離を
保ってください

遠石八幡宮

〒745-0816 山口県周南市遠石 2-3-1
TEL (0834)32-8888
HP toishi.co.jp

招福 熊手 魔除 破魔矢 厄除開運 家内安全

〈天録時評〉

「○○らしさ」は自己成長に必要

「らしさ」容認を

十一月十九日の「国際男性デー」に合わせて、多くのメディアが「男らしさ」についての意識調査を行った。NHKは、インターネット上で

「『男だから』『男らしく』に、あなたはモヤモヤ? 好意的?」などと意見募集し、四十代男性の「モヤモヤしたことはあります。たとえば『男なのに』稼ぎが少ないとか、度胸がないとか、言われたときに』などの回答を紹介していた。

男性も社会から求められる「男らしさ」に縛られ、生きづらさを感じている人が一定数いるという調査結果が出ている。そして、性別に拘らず、自分が楽しく生きるということが何よりも大事だという風潮が世間に広がってきていている。

「○○らしさ」という枠により、その枠に入りきらない人を阻害し、それが「生きにくい社会」という思いにつながっているのであれば配慮は必

要である。しかし、自分の義務や責任を果さず、単に自分のやりたいことをやりたいようにやるという生き方であれば、それは自己の役目や責任を放棄することとなり、社会の混乱を招く。

「○○らしさ」には望ましい生き方が示されている。各人が自分の事だけを考えるのでなく自己の人格を鍛磨し、向上

させ、周囲や社会に役立つ度合いを高める努力をしてこそ、より良い社会となり、幸福な人生につながる。社会生活の中で目標となるような「○○らしさ」を否定すべきではない。

違いを認め合つ

人には、社会生活をする中でより良く他者と関わっていくために、身に

「男らしさ」には「勇気」「我慢強さ」「たくましさ」「責任感」などがあり、「女らしさ」には「優しさ」「思いやり」「纖細さ」「母性的包容力」などがある。こ

どであります。これらの特徴を理解して、自分自身の行動を調整することができる点が利点として挙げられます。

「入学おめでとう」と伝言を打ち込めば、相手に入学祝金などといつた送金理由を電話やLINEなどで送らずに済ませることができます。これらのアプリで口座と携帯電話番号を紐付けることで、ユーチャー同士が携帯電話番号だけで十万円以下の送金を行うことができるサービスのことです。携帯電話番号の代わりに、メールアドレスで紐付けることもできます。

現在、ことら送金ができるアプリは「BankPay」や「Wallet+」など八種類

がある。例えば、正直、勤勉、自制心、節度、責任感、共感性、協調性などである。また、男女との特性の違いに配慮し、男性は男性として、女性は女性としての特性を伸ばし、活かして補い合いながら家庭や社会を形成することが望ましい。

「男らしさ」や「女らしさ」の問題は、「こうあるべき」と他者を「らしさ」の枠にはめ込み、放棄されることになる。

「男らしさ」や「女らしさ」という価値観自体は否定されるべきではない。それぞれの人の違

うした「○○らしさ」を否定することになる。

「社会的・文化的性差」を否定すれば、男性と女性が協力して築いた文化を否定することになる。

着けておきたい「徳性」がある。「徳性」は、勤勉、自制心、節度、責任感、共感性、協調性などである。また、男女との特性の違いに配慮し、男性は男性として、女性は女性としての特性を伸ばし、活かして補い合いながら家庭や社会を形成することが望ましい。

「男らしさ」や「女らしさ」の問題は、「こうあるべき」と他者を「らしさ」の枠にはめ込み、放棄されることになる。

「男らしさ」や「女らしさ」という価値観自体は否定されるべきではない。それぞれの人の違

うした「○○らしさ」を否定することになる。

役立つ最新用語⑩

相手の電話番号のみで送金

「ことら送金」

ことら送金とは、対応するスマートフォンアプリ

で銀行口座と携帯電話番号を紐付けることで、

ユーチャー同士が携帯電話番号だけで十万円以下の送金を行うことができるサービスのことです。携

帯電話番号の代わりに、

メールアドレスで紐付け

ることもできます。

通常、相手の金融機関

口座に送金する場合は、

預け払い

機で、金融機

11 et +

など八種類

があります。

ことら送金が利

用できるアプリは「Ba

k Pay」や「Wa

ll et +」など八種類

があります

盲目の天才

日本の肖像
⑦1

培保己一
(上)



後の世の国学びをする人のため、古書を集め、編纂・刊行をする

歷史家 鈴木 旭

幼少時に視力を失い全盲となつた少年が、学問で身を立てることを決心し、学問を志す人の役に立つ事業を立案する。活版印刷のない時代、散逸する古書を集め、筆写して原稿を作り、版本に文字を刻み、木版印刷で製本し、何十年もの歳月を費やして『群書類従』(はなわらきいわ)をまとめ上げる。われわれが今も古書を開き、学べるのは、塙保己(はなわら ひさき)の一地道な大仕事のお蔭である。

『群書類従』の編纂

『群書類従』の編纂

江戸期後半、安永年間のことである。塙保己一という人物がいた。年齢三十四歳。盲目ながら学問の志が高く、一念発起し、北野天満宮に参つて祈念した。各地に散らばつてゐる古代・中世・近世の歴史書、文学書を一巻、二巻と取り集めて、「後の世の国学びをする人のよき助けとなるよう整理し、編纂し、刊行しよう」と決心する。

当時の世相は秘本、珍本は容易に他人に見せたり、筆写させることはしなかつたので大変な作業になつた。幕府の紅葉山文庫のほか、伊勢神宮の方もない数となつた。

内・外両文庫、増上寺、興福寺、公家の日野家、飛鳥井家、何人かの大名の書庫を巡り回つた。

弟子たちが筆寫作業を記して原本と写本を吟味し、校正作業を行つた。そして順次、版本に彫つて、木版にして印刷したのである。弟子と協力者たちは分業し、流れ作業にして仕上げていつた。こうして出来たのが世に名高い『群書類従』であつた。収録件数一千二百七十七件。分冊して綴じ込み、製本した総冊数は六百六十六冊（目録含む）。版木枚数は一万七千二百四十四枚という途

『群書類従』は、歴史研究や国文学研究を志す者にとって、根本史料となるものとして知らぬ者はなく、今でも幅広い範囲で利用されている。

全盲の天才少年

塙保己一は、延享三年（一七四六）五月五日、端午の節句の日、武藏国児玉郡保木野村（現埼玉県本庄市児玉町）で農業を営む父宇兵衛と母きよの長男として誕生する。生まれだから寅之助といふ威勢のいい名前を付けられたが、出生時から華奢で、乳の飲み方も弱かった。近所の子供たちとも遊べず、田圃のあぜ道

「和尙さん、そこは違います、こうです」と訂正を入れる始末。ついに龍清寺のお堂に集まつて遊んでいた。すると、誰かの話を聞かせてくれ」という声が上がつた。

あの話とは、いつも遊んでいた。すると、誰かの話を聞かせてくれ」という声が上がつた。

の和尚が聞かせてくれる話で皆が同じように聞いているはずなのに忘れ、辰之助の話を聞きたがこの戦などの軍記物が人気の的だった。武将の息遣いのようになる。特に源平合戦など、語り口だつたからだ。

和尙の受け売りのはずだつたが、あまりの迫真の描写に和尚も引き込まれて、途中で口を挟むのを止め、「和尙さん、そこは違います、こうです」と訂正を入れる始末。ついに

樂しみで一言一句洩らさず、聞き覚えて帰つた。

またある時は、皆で餅草取りに行つた時、辰之助も皆と同じように餅草を摘んだ。終わつて帰る時、餓鬼大将が皆のざるを集めて「餅草を公平に分配しよう」と言つた。自分は雑草を摘んで嵩上げをしていた。

すると辰之助は餓鬼大将から受け取つたざるを皆の前に示し、「この中に食べられん草が入つてゐる。あんたにやる。おいらは一人で摘んで帰るから」と言つた。餓鬼大将は「お前、目が見えるのか」と驚いた。

全盲の天才少年

『群書類従』は、歴史研究や国文学研究を志す者にとって、根本史料となるものとして知らぬ者はなく、今でも幅広い範囲で利用されている。

「和尙さん、そこは違います、こうです」と訂正を入れる始末。ついに龍清寺のお堂に集まつて遊んでいた。すると、誰かの話を聞かせてくれ」という声が上がつた。

あの話とは、いつも遊んでいた。すると、誰かの話を聞かせてくれ」という声が上がつた。

の和尚が聞かせてくれる話で皆が同じように聞いているはずなのに忘れ、辰之助の話を聞きたがこの戦などの軍記物が人気の的だった。武将の息遣いのようになる。特に源平合戦など、語り口だつたからだ。

和尙の受け売りのはずだつたが、あまりの迫真の描写に和尚も引き込まれて、途中で口を挟むのを止め、「和尙さん、そこは違います、こうです」と訂正を入れる始末。ついに

樂しみで一言一句洩らさず、聞き覚えて帰つた。

またある時は、皆で餅草取りに行つた時、辰之助も皆と同じように餅草を摘んだ。終わつて帰る時、餓鬼大将が皆のざるを集めて「餅草を公平に分配しよう」と言つた。自分は雑草を摘んで嵩上げをしていた。

すると辰之助は餓鬼大将から受け取つたざるを皆の前に示し、「この中に食べられん草が入つてゐる。あんたにやる。おいらは一人で摘んで帰るから」と言つた。餓鬼大将は「お前、目が見えるのか」と驚いた。

泣かずに生きる日々

に咲く花を摘みながら、人遊びをして育つた。そして七歳になり、野に出て遊んでいる時だつた。突然体中に激痛が走り、目が熱くなつた。痛みもある。治療しても直らず「肝の病がもとで失明。修験者の勧めにより名を辰之助とかえた」という（「塙保己」の生涯と『群書類従』の編纂）事が良くなるのだつた。いつしか、子供たちも辰之助の不思議な才能に気が付き、尊敬するようになつてくる。

手で触つたり、匂いを嗅いだだけで識別することができた。見えなくとも、聞いて、触つて形や性情を確かめ、匂いで記憶を呼び覚ますなどの五感の反応が鋭敏になり、同時に頭脳の動き、働き

に子供たちの世界だけではなく、村人たちの間でも辰之助に一目置くようになっていた。

学問への渴望

辰之助はもう十歳になっていた。もはや子供ではない。餓鬼大将も弟の卯右衛門も遊んではいたい。一人前の働き手になつていた。自分の将来を考えなければいけない時期に来ていた。

その時、不意に「学問をしたい。和尚様が話してくれた江戸へ行つてみたい」という思いが胸を過った。いつの間にか、本格的な学問を渴望する自分がいることに気付いたのであつた。続く。

学問への渴朢

和尚も降参し、皆で笑い転げることもしばしばだった（「龍清寺伝」）。

ところで、意外にも辰之助は、かくれんぼ遊びの人探しの名人だったという。すぐ見つけるので、「お前、日空きか?」と言われたらしい。辰之助は仲間のクセを飲み込んでいたので、予め探すツを身に着けていた。いつも悪態を突いて意地悪をしていた子供たちが悪戯をしなくなつた。

泣きべそをかいていた辰之助が笑顔で暮らせようになつて行った。同時に子供たちの世界だけではなく、村人たちの間でも辰之助に一目置くようになつていた。

<p>熊本県知事許可(般-29)第18421号</p> <p>UK上田建築 株式会社</p> <p>代表取締役 上田裕一</p> <p>〒866-0014 熊本県八代市高島町4068-5</p>	<p>株式会社 アミックグループ</p> <p>32℃化粧品 <i>AthleteX</i> 化粧品 (アスリート専用化粧品)</p> <p>http://www.athletex.jp TEL: 042-580-0851 FAX: 042-580-0852</p>	<p>サカイ創建 www.sakai.co.jp</p>  <p>総合建設</p> <p>愛知県小牧市 大字三ツ渕字 西之坪1138番地 ☎0568-72-3666</p>	<p>大小 おちゃん お母さん ふく等</p> <p>〒751-0831 TE http // v</p>
<p>上田板金工作所</p>	<p>ステラクール</p>	<p>閉籠農園</p>	<p>メリ</p>
<p>〒781-0242 高知市横浜西町36-20-6 Tel 090-3784-3277 088-842-4021</p>	<p>防府市岡村町10-7</p>		<p>愛知県 TE</p>

お蔭様で24周年
■相談茶屋

長州場所

大小ご宴会承ります

お店の味をご家庭で
ちゃんこ鍋各種（一品料理）
お持ち帰り出来ます。
ふぐ等ギフト発送承ります！

〒751-0833 下関市武久町1丁目42-3
TEL 083-255-2444
<http://www.choshubasho.com>

メン・マルベーユ

早川葉満子

愛知県名古屋市西区比良3-446
TEL 052-501-7706

<p>原料づくりから製品づくりまで 絹と共に、「シルクの総合メーカー」</p>  <p>MAYUYA</p> <h1>安達株式会社</h1> <p>〒990-0301 山形県東村山郡山辺町大字山辺1077番地の2 TEL(代表) (023) 664-5063 FAX(023) 664-5142 http://www.a-mayuya.jp/</p>	<p>建築一式・設計・施工</p> <h1>倉田建築有限会社</h1> <p>一級建築士事務所</p> <p>〒728-0021 広島県三次市三次町1746-2 E-mail : kurata-u@pl.pionet.ne.jp</p>
<p>System House</p> <h1>ERNIE'S</h1> <p>坂倉 康正</p> <p>〒751-0849 下関市綾羅木本町3-3-1 Tel 083-265-5622</p>	<p>勇気と知恵の源 『湧泉』第9号</p> <p>社会に広めたい 「子育て四訓」</p> <p>●お問合せ (株)日本時事評論社 電話050-3532-5152 FAX083-928-1113</p>